

スマホのガラス製フィルム 割れたまま使うのは危険!

事例 1

スマートフォンをショップで購入した時に勧められ、ガラスフィルムを貼ってもらった。後日、スマートフォンを落とした時にガラスフィルムが割れたが、そのまま使用していた。



ポケットの中に手を入れた際、左手の小指にガラスフィルムが刺さり、7針縫うけがをした。ショップに苦情を伝えたが、割れたままの状態で使用していた場合、補償はできないと言われた。(当事者:学生)

事例 2

スマートフォンの液晶画面用のガラスフィルムが元々割れていたが、そのまま使っていた。おしりのポケットに入っていたスマートフォンを取り出したところ、右人差し指を切った。(当事者:10歳代)

ひとつことアドバイス

- スマートフォン用ガラス製フィルムに使用されている強化ガラスは、割れると破断面が鋭利になります。そのまま使用しているとポケットやカバンなどから出し入れする時などに触れてけがをする恐れがあります。
- ガラスフィルムが破損したら交換しましょう。割れたガラスフィルムを剥がす

時は、フィルムがそれ以上割れないようゆっくり丁寧に剥がしましょう。また、廃棄する際にも注意しましょう。

- 割れていないガラスフィルムでも、端部や角だけがをする事故が起きていますので、取り扱いには気を付けましょう。

